

Telegramm des Zentralkomitees
an das Hohe Exekutivkomitee
der Arabischen Sozialistischen Union
der Vereinigten Arabischen Republik

Teure Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt im Namen aller ihrer Mitglieder und der Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik der Arabischen Sozialistischen Union und dem Volke der VAR brüderliche Grüße und den Ausdruck der festen Solidarität mit dem gerechten Kampf zur Verteidigung des Friedens, der Freiheit und Unabhängigkeit.

Wir verurteilen und bekämpfen auf das schärfste die aggressive imperialistische Politik, die sich gegen die souveränen Rechte der arabischen Völker und Staaten und ihren sozialen Fortschritt richtet. Die imperialistischen und militärischen Provokationen und aggressiven anti-arabischen Handlungen, die mit Hilfe der herrschenden Klasse Israels durchgeführt werden, sind ein Teil der Globalstrategie des USA-Imperialismus und seines Hauptverbündeten, des westdeutschen Imperialismus, deren Expansionsbestrebungen sich im Fernen wie im Nahen Osten, in Lateinamerika und in Europa gegen den Weltfrieden und die Sicherheit der Völker richten.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und das Volk der Deutschen Demokratischen Republik stehen fest und solidarisch an der Seite der VAR und aller um Freiheit und Unabhängigkeit kämpfenden arabischen Völker und Staaten. Die Einheit aller fortschrittlichen anti-imperialistischen Kräfte ist darauf gerichtet, den reaktionären und aggressiven Machenschaften der Imperialisten gegen den Frieden im Nahen Osten ein Ende zu bereiten.

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei
Deutschlands*

Berlin, den 30. Mai 1967